

## **Une salle avec un équipement informatique comme cadeau de Noël**

mardi 16.12.2008 - La Voix du Nord



Une extension de l'équipement est d'ores et déjà envisagée par le conseiller général.

Un souhait de longue date est devenu une réalité depuis peu. Les scolaires de l'école mixte vont pouvoir se familiariser avec la pratique de l'informatique.

Entouré du personnel enseignant, des membres du conseil municipal, des employés communaux, de plusieurs membres du comité des parents, des autres forces vives du village et du conseiller général André Ducarne, Maurice Saniez, maire de la commune, était ravi d'avoir pu réaliser un projet qui lui avait été demandé depuis fort longtemps et qui lui tenait à cœur.

La nouvelle salle d'informatique a été présentée puis inaugurée vendredi dernier en soirée. Sous l'impulsion des enseignants du groupe scolaire, quatre ordinateurs ont été achetés. Ils ont été financés par la coopérative scolaire, la municipalité, l'association des parents d'élèves et l'indemnité des élus.

C'est dans un logement de fonction, inoccupé depuis plusieurs années, que les agents communaux et autres bénévoles du village se sont mis à la tâche afin d'aménager cette salle de cours.

### **Les souris dans leur royaume**

Grâce au savoir-faire de Maurice Saniez, les ordinateurs ont été installés et équipés de logiciels de traitement de texte, tableurs et base de données et bien entendu d'Internet. Sans oublier les indispensables souris...

L'équipe communale a été chaleureusement félicitée et remerciée par Lise Liénard, directrice de l'école, et aussi par André Ducarne, conseiller général qui voit déjà, vu l'engouement des utilisateurs, une extension à court terme de l'équipement.